



**Freundschaftskonzert der wieder erstandenen Militärmusik Vorarlberg sowie der Polizeimusik Vorarlberg im Wolfurter Cubus.**

MILITÄRMUSIK

## KONZERT

# Polizei trifft Militär

Freundschaftskonzert und öffentliche Generalversammlung des Militärmusikfreunde-Vereins Vorarlberg.

Das bereits zweite Freundschaftskonzert „Polizei trifft Militär“ steht im Mittelpunkt der Generalversammlung des Vereines zur Förderung des österreichischen Militärmusikwesens in Vorarlberg am 6. Februar, ab 19.30 Uhr, im Cubus in Wolfurt.

Empfangen werden die „Militärmusikfreunde Vorarlberg“ von der Bürgermusik Wolfurt. In der kurzen Versammlung be-

richtet Obmann Wolfram Balduf unter anderem über den derzeitigen Stand der Militärmusik Vorarlberg. Um 20.30 Uhr spielen die wieder erstandene „Militärmusik Vorarlberg“ unter Leitung von Militärkapellmeister Hptm. Wolfram Öller sowie die „Polizeimusik Vorarlberg“ unter der Leitung von Polizeimusikkapellmeister Robert Vonach. Der Eintritt zum Konzert ist frei.